

Toques de Río suenan en Sauto

Última actualización: Lunes, 10 Enero 2022 17:53

Visto: 567

[*Yilena Oramas García](#)

La agrupación de música alternativa **Toques de Río** ofreció su primer concierto del 2022 desde el **Teatro Sauto**, de Matanzas.

Este grupo, proveniente de la más occidental de las provincias, constituye uno de los principales exponentes de la escena fusión contemporánea en Cuba.

Sobre lo sucedido en **Sauto** y los próximos proyectos de la banda conversamos con Zeney Alonso, su bajista y director.

Fotos: Ernesto Cruz

Toques de Río suenan en Sauto

Última actualización: Lunes, 10 Enero 2022 17:53

Visto: 567

Toques de Río suenan en Sauto

Última actualización: Lunes, 10 Enero 2022 17:53

Visto: 567

Toques de Río suenan en Sauto

Última actualización: Lunes, 10 Enero 2022 17:53

Visto: 567
